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- ------------------------------------------ ATA Nº. 9/2023 ---------------------------------------- 

---Aos dezassete dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, pelas 

catorze horas, nos serviços educativos do Centro de Interpretação da Batalha 

de Atoleiros em Fronteira, reuniu ordinariamente a Câmara Municipal, de 

acordo com o disposto no artigo 40º.da Lei nº. 75/2013 de 12 de Setembro, sob 

a presidência do Senhor Presidente Rogério David Sadio da Silva estando 

presentes os Senhores Vereadores: ---------------------------------------------------------- 

--- António Velez Gomes .----------------------------------------------------------------------- 

--- Fernando Joaquim Ferreira Abegão ------------------------------------------------------ 

--- Maria Rita Barroso Teixeira Rodrigues -------------------------------------------------- 

--- Justino António Pereira Peças Dias.------------------------------------------------------ 

---A reunião foi secretariada por Cecília Maria Fernandes Filipe Calado, 

coordenadora técnica . --------------------------------------------------------------------------- 

--- Antes da Ordem do dia:-------------------------------------------------------------------- 

 ---O Senhor Vereador Fernando Abegão, referiu-se à situação abordada na 

ultima reunião da Assembleia Municipal pelo Senhor Presidente da Junta de 

Freguesia de Fronteira acerca da empresa Tradicia, perguntando o que se 

passa em concreto.--------------------------------------------------------------------------------

--- O Senhor Presidente da Câmara respondeu que há vários anos que a 

empresa em causa pretende ampliar a sua área de construção dentro do lote 

em que se encontra, situação que é inviabilizada pelos instrumentos de 

ordenamento do território. Em alternativa, o Município disponibilizou outros 

lotes com maior área, situação que compreensivelmente é mais onerosa e tem 

sido por isso rejeitada pela empresa. O Senhor Presidente manifestou apenas 

estranheza pela abordagem neste momento deste assunto, que tem vários 

anos, mas admite que é só mais um dos muitas intrigas fomentadas pelo 

Senhor Presidente da Junta de Fronteira, situação que parece estar-lhe no 

ADN. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- O Senhor Vereador Fernando Abegão referiu que, se devia apostar numa 

estratégia de promoção da Zona Industrial, propondo contatar empresas 

diretamente, ou tal não sendo viável, contratar entidades especializadas na 

matéria. O Concelho tem localização privilegiada da qual se devia tirar partido.-

--- O Senhor Presidente da Câmara referiu que, neste momento a preocupação  



 

maior é que o Concelho está isolado, com as principais vias de acesso 

cortadas. O Município construiu zonas industriais, cujos lotes aliena a valores 

simbólicos, aplicando os impostos e taxas pelo valor mais baixo que a lei 

permite, possuindo aliás uma zona industrial bastante mais desenvolvida do 

que as dos concelhos congéneres. Não concorda, por isso, que se paguem a 

consultores para fazerem estudos caros e que raramente dizem mais do que já 

sabemos e resultam em pouco mais do que numas viagens pagas pelo 

Município. Neste momento, o maior desafio do Município é ver resolvido o 

drama das suas vias de comunicação, repavimentar a zona industrial, 

infraestruturá-la mais e melhor.---------------------------------------------------------------- 

---Ata da reunião anterior: -------------------------------------------------------------------- 

--- A Câmara deliberou, por unanimidade, que a aprovação do documento seja 

feita na próxima reunião -------------------------------------------------------------------------- 

--- Resumo Diário de Tesouraria ------------------------------------------------------------- 

--- Apresenta em caixa o saldo cinco mil seiscentos e oitenta e sete euros e 

quarenta e sete cêntimos. ------------------------------------------------------------------------ 

--- Nos bancos um milhão duzentos e trinta e dois mil setecentos e trinta e sete 

euros e dezoito cêntimos . ----------------------------------------------------------------------- 

---Operações Orçamentais: um milhão noventa e dois mil quinhentos e 

noventa e cinco euros e noventa e cinco cêntimos  -------------------------------------- 

---Operações não Orçamentais: cento e quarenta e sete mil cento e vinte e 

oito euros e setenta cêntimos. ------------------------------------------------------------------ 

--- Pagamentos efetuados no período de vinte e seis de Abril a dezasseis 

de Maio de 2023:----------------------------------------------------------------------------------- 

--- No montante de cento e noventa e sete mil seiscentos e sessenta e cinco 

euros e setenta e quatro cêntimos ------------------------------------------------------------- 

--- A Câmara tomou conhecimento------------------------------------------------------------ 

---Exercicio de direito de Preferência- Cerrado de São Pedro- Fronteira.---- 

--- A Câmara deliberou, por unanimidade, não exercer direito de preferência.---- 

---Exercicio de direito de Preferência- Rua Nossa Sra. da Vila Velha, 11-L 

Fronteira:-------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- A Câmara deliberou, por unanimidade, não exercer direito de preferência.---- 

---Exercicio de direito de Preferência- Rua da Associação, 58- Cabeço de 

Vide.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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--- A Câmara deliberou, por unanimidade, não exercer direito de preferência.---- 

---Protocolo a celebrar com a Escola Profissional de Alter do Chão:----------

---Presente proposta de protocolo que aqui se dá por transcrito e fica arquivado 

em pasta anexa ao livro de atas porá celebrar com a escola profissional  de 

Alter do Chão.-------------------------------------------------------------------------------------- 

--- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a proposta de protocolo 

apresentada.----------------------------------------------------------------------------------------

---Aditamento ao contrato de comparticipação para acompanhamento 

técnico-celebrado com o Instituto de Reabilitação Urbana:-----------------------

--- Presente contrato de comparticipação para acompanhamento técnico-  

celebrado com o Instituto de Reabilitação Urbana.---------------------------------------

--- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar o documento apresentado.--- 

--- Empreitada de construção do Centro Polivalente de Atividades Sociais 

de Fronteira- Segunda Revisão de Preços Extraordinária ao Abrigo do DL. 

36/2022 de 20 de Maio:-------------------------------------------------------------------------- 

--- A Câmara deliberou, por unanimidade, :------------------------------------------------- 

--- 1. Aprovar a revisão de preços apresentada relativa ao contrato inicial da 

empreitada no período compreendido entre junho de 2022 e dezembro de 2022 

que importa no valor total de 42 657,62€ (quarenta e dois mil seiscentos e 

cinquenta e sete euros e sessenta e dois cêntimos) IVA incluído. -------------------

--- 2. Aprovar a revisão de preços apresentada, relativa ao contrato adicional de 

trabalhos complementares da empreitada que importa no valor total de 10 

120,38€ (dez mil cento e vinte euros e trinta e oito cêntimos) IVA incluído. 3. ----

---Solicitar à empresa a respetiva faturação relativa aos valores apresentados e 

consequente pagamento dos mesmo.-------------------------------------------------------- 

---Empreitada de Remodelação e Beneficiação da Escola Básica Frei 

Manuel Cardoso em Fronteira- Inicio do Procedimento de Formação de 

Contrato de Concurso Público:-------------------------------------------------------------- 

--- Presentes documentos referidos em titulo, referentes à empreitada de 

Remodelação e Beneficiação da Escola Básica Frei Manuel Cardoso em 

Fronteira----------------------------------------------------------------------------------------------

--- A Câmara deliberou, por unanimidade  :------------------------------------------------- 



 

---1-Aprovar o recurso ao procedimento pré-contratual de concurso público e 

aprovar as peças processuais constantes da informação que antecede e se 

encontram anexas, dando-se por integralmente reproduzidas para todos os 

efeitos legais. ---------------------------------------------------------------------------------------

--- 2-Aprovar a composição do júri do concurso. ------------------------------------------

--- 3- Aprovar, nos termos do art.º 109.º n.º 1 do CCP, a delegação no 

Presidente da Câmara Municipal das competências atribuídas pelo presente 

Código à Câmara Municipal (órgão competente para a decisão de contratar), 

sem prejuízo do disposto na parte final no n.º 2 do artigo 69.º (retificação das 

peças do procedimento, decisão sobre erros ou omissões identificados pelos 

interessados e a decisão de adjudicação).-------------------------------------------------- 

--- Alteração do horário da segunda reunião ordinária de Maio:----------------- 

--- A Câmara deliberou, por unanimidade, que a segunda reunião do mês de 

Maio se realize no dia 31 às nove horas, devendo ser publicados Editais .-------- 

--- Aprovação em Minuta das Deliberações Integrantes desta Ata:----------  -

---Todas as deliberações integrantes da presente ata foram aprovadas em 

minuta a fim de produzirem efeitos imediatos.---------------------------------------------

--- Encerramento: --------------------------------------------------------------------------------

--- Às dezasseis horas, não havendo mais nenhum assunto a apreciar, deu -se 

por encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente ata, que vai ser assinada 

por todos os membros presentes e por mim Cecília Maria Fernandes Filipe 

Calado que a elaborei.--------------------------------------------------------------------------- 
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